



## Google indemniza al comprador del dominio de la empresa

Masterhacks - Después de que Google le quitara el dominio google.com a un ex empleado de Amazon que lo adquirió por error de la propia empresa, Google ha recompensado económicamente a dicho comprador.

La cantidad que ofreció Google no ha sido revelada, pero se ha sabido que el sujeto donó el dinero a la caridad.

Así que ahora este sujeto puede presumir que fue dueño de Google por algunos segundos y que todavía le pagaron por tal suceso.